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 JEUDI 25 JANVIER 2024

Les élus du CMJ souhaitaient recueillir des suggestions afin de pouvoir présenter à Monsieur le Maire des actions à dé-
velopper sur l’année 2024. 
Nous avons repris le sondage effectué auprès des différents Conseils de Quartier afin de compléter et valider les re-
marques recueillies.

› Quelques exemples : 
 - Une nouvelle édition de l’opération “Nettoyons notre quartier”.
 - Un focus sur le sport , fédérateur 
 - Le développement des pistes cyclables 
 - Nécessité de lieux de rencontres 

• Les Olympiades
Les récompenses de la thématique culturelle ont été remises aux participants de l’équipe gagnante.
Devant l’engouement de cette initiative, une nouvelle thématique va débuter. Des ateliers d’écriture vont se réunir dont 
la restitution, au début d’été, aura lieu sous forme de slam.
           › Prochaine date : mercredi 28 février, à 16h30 à la Maison des jeunes, et à partir de 19h à la Maison des associations 

• La parole aux habitants
Les adhérents du club de lutte  “Les solistes” qui pratiquaient leur activité à la salle du BO Boxing n’y ont plus accès alors 
même que leurs cotisations ont été réglées…
Quid des cotisations annuelles ? Quid de la validité des licences ? 
 
• Évolution du tri des bio déchets
Un site de compostage collectif serait le bienvenu sur cette partie de la ville. Il a été  évoqué la formation nécessaire à 
cette pratique ainsi que l’utilité d’un référent de site. 
Des actions pour l’entretien et la pérennité de ces lieux de compostage menées par les riverains sont indispensables.

• Sujets divers
› L’installation de jeux d’enfants et d’autres structures sur la lisière Saint-Jean est prévu au printemps.

› L’ouverture de la brasserie suscite des questions sur la gestion de ses déchets. Une visite de courtoisie pour en connaître 
le fonctionnement est souhaitée. 
Remarque : la supérette Diagonale semble être plus autonome et ne pas provoquer de nuisances dommageables aux BAV 
des riverains. Mais n’y aurait-il pas un local mis à disposition par le promoteur ? 



› Un signalement a été fait sur l’application de la Ville pour procéder au nettoyage d’une tâche d’hydrocarbure suite au 
dépôt la veille du passage des encombrants à l’angle des rues P. Soulat et  Jenatzy. 

› Les nouveaux habitants s’inquiètent de leur raccordement à la fibre internet, les opérateurs les informant que la zone 
est bloquée commercialement. 

L’élue en charge des Conseils de quartier a rappelé les actions menées par la mairie pour obtenir une fiabilité de réception, 
l’investissement et le suivi d’Olivier Le Goff, conseiller municipal délégué aux Relations opérateurs, aux Réseaux et aux Té-
lécommunications. L’obtention de délais de maintenance ainsi que l‘information des abonnés s‘agissant des interventions 
techniques sont une des exigences de la Ville. A l’heure où le télétravail se généralise, l’accès à internet est insidpensable.

› Enquêtes publiques
Nous avons évoqué l’enquêtes publique sur le développement d’une solution alternative à la production d’énergies re-
nouvelables dont vous retrouverez les éléments sur le site de la ville, ainsi que celle sur le développement des pistes 
cyclables et mise à disposition de trottinettes ou vélos sur la ville. Vous trouverez les éléments sur l’application Achères et 
Vous. 
La réunion publique d’informations (5 février à Andrésy) sur le chantier du futur Port Seine-Métropole après de longues 
années de concertation a également été évoquée. 

› Nombreuses questions sur l’avancée des chantiers du CTM, de la nouvelle école, des deux hôtels.

› La poursuite de la piste cyclable raccordée à la passerelle arrivant de Conflans-Saint-Honorine ne relève pas des préro-
gatives de la Ville mais peut-être de la CU GPS&O puisque n’étant pas sur le territoire achérois.  

› Quel sera le devenir de la gare Grand-Cormier lorsque le RER E sera en activité ? Y-aura-t-il toujours un arrêt ?

Nous avons continué nos échanges en dégustant la traditionnelle galette. 

Nous restons à votre Écoute, n hésitez pas à nous communiquer vos remarques.

Evelyne Beaudichon et Martin Dessaignes


